

UN OPUS DEI POCO CONOCIDO

Artículo publicado en el suplemento Valores religiosos del diario Clarín del miércoles 10 de Noviembre

10/11/2004

Un aspecto poco conocido del Opus Dei en la Argentina presenta el documental "Con el impulso de las palabras", de Juan Martín Ezratty: el trabajo social y educativo con los sectores más postergados. Durante 25 minutos, de un modo ágil, se intercalan los vibrantes discursos del

fundador de La Obra, san Josemaría Escrivá de Balaguer, pronunciados en Buenos Aires con ocasión de su visita de 1974, con los diversos emprendimientos sociales del Opus Dei y la palabra de sus responsables y beneficiarios. "Me impresionó ver cómo personas de sectores marginales encontraron el modo de mejorar su condición de vida; nunca había pensado que la educación podía influir tanto en la gente", cuenta Ezratty, un joven egresado de la carrera de comunicación social de la universidad Austral. También dice que le impactó el cariño y el entusiasmo que ponía san Josemaría al hablar con la gente. Cree que su corto atraerá porque "a todos nos importa que se haga algo por el otro".
